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 Formation
en soins infirmiers 

Je respecte les personnes
Dire bonjour et au revoir
Parler gentiment et avec calme
Être bienveillant
Respecter les différences
Ecouter les autres

Je respecte le collectif 
Utiliser son téléphone avec respect
Ne pas filmer ou photographier sans accord
Faire attention au bruit
Respecter tout le monde

Je respecte les lieux 
Respecter les non fumeurs
Prendre soin des lieux
Manger dans les espaces prévus et garder les locaux propres 
Respecter les places de parking réservées, la limitation de
vitesse et le sens de circulation

Je protège l’environnement 
Utiliser des objets réutilisables
Jeter ses déchets dans les poubelles adaptées
Eteindre les lumières et les volets en partant
Utiliser les transports doux
Limiter les impressions
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